

## Fernöstliches in einer bunten Zeltstadt



Alle packen zu: es wird aufgebaut, gesagt, gemalt und dekoriert, denn heute Samstag um 9.00 Uhr ist der Auftakt zum 23. Internationalen Shinson Hapkido Sommerlager 2007, so Thomas Werder. Alles muss für die Eröffnungszeremonie bereit sein. Der Gemeindepräsident Herr Bruno Werder von Cham und Grossmeister Ko.Myong werden um die 900 begeisterte Shinson Hapkido Sportler auf der Schulanlage Röhrlberg in Cham begrüßen. Die Kampfkünstler kommen aus der Schweiz, Europa, Übersee und Asien.

Unter der Leitung der Kyosanim (Lehrer) findet eine Vielzahl von Gruppentrainings von Samstag, 28.7 bis Freitag, 3.8.07 statt. Die Gruppen sind nach Gürtelstufe von weiss bis schwarz eingeteilt und

trainieren in dieser Woche das ganze Stufen-Programm. Anfänger werden von Grossmeister Ko.Myong persönlich unterrichtet.

Ehrengast ist Grossmeister Park Hyun Soo, 9. Dan. Er ist Lehrer und Mentor von Sonsanim Ko Myong. Er wird während dem Lager Ki-Doinbop (Energie- und Meditations-Training) und Gesundheitsgymnastik unterrichten. Höhepunkt des Anlasses ist die Kampfkunst Show am 2. August 2007, um 19.00 Uhr in der Waldmannhalle in Baar, wo die Sportler ihr Können in der actionreichen Show dem Publikum vorstellen.

**Erleben Sie das Sportlager und die Hapkido Show hautnah!**

Infos unter:

>> [www.shinsonhapkido.ch](http://www.shinsonhapkido.ch)

>> SOLA

Bericht: T. Werder

Bild: T. Werder